

to 2619/1966 y del Decreto 2617/1966, sobre autorización de instalaciones eléctricas; Ley 10/1966, de 18 de marzo, y Reglamento de 23 de febrero de 1949, y de acuerdo con lo ordenado en la Orden de este Ministerio de 1 de febrero de 1968 y Ley de 24 de noviembre de 1939, sobre ordenación y defensa de la industria. Esta Delegación Provincial del Ministerio de Industria ha resuelto autorizar administrativamente y aprobar el proyecto de ejecución de la siguiente instalación eléctrica:

- a) Peticionario: «Compañía Sevillana de Electricidad, S. A.»
b) Domicilio: Granada. Escudo del Carmen, 33-39.

c) Línea eléctrica.

Origen: C. T. «Plaza del Carmen» y C. T. «Reñidero».

Final: C. T. «Banco Popular».

Término municipal afectado: Granada.

Tipo: Subterráneas.

Longitud en kilómetros: 0,135 y 0,610.

Tensión de servicio: 20/8 kV.

Conductores: Aluminio tipo 3P de 3 (1 x 150 milímetros cuadrados), a 12/20 kV.

Capacidad de transporte: 630 kVA.

d) Estación transformadora:

Emplazamiento: «Banco Popular».

Tipo: Interior.

Potencia: 630 kVA.

Relación de transformación: $20.000/3.000 \pm 5\% / 3 \times 230/133$ V.

e) Procedencia de los materiales: Nacional.

f) Presupuesto: 1.355.440 pesetas.

g) Finalidad de la instalación: Atender nuevas peticiones de suministro.

h) Referencia: 1.371/A.T.

Las obras se ajustarán, en lo que no resulte modificado por la presente o por las pequeñas variaciones que, en su caso, puedan ser autorizadas, al proyecto presentado, con las obligadas modificaciones que resulten de su adaptación a las instrucciones de carácter general y Reglamentos vigentes, quedando encomendadas las instalaciones a la inspección y vigilancia de esta Delegación Provincial.

Se observarán los condicionados emitidos por el excelentísimo Ayuntamiento de Granada y «Tranvías Eléctricos de Granada», salvo en lo que se opone a los artículos 14 y 29 del Decreto número 2619/1966.

El plazo de puesta en marcha será de un mes.

El peticionario dará cuenta por escrito del comienzo y terminación de las obras, a efectos de reconocimiento y extensión del acta de puesta en marcha.

Declarar en concreto la utilidad pública de la instalación eléctrica que se autoriza a los efectos señalados en la Ley 10/1966 sobre expropiación forzosa y sanciones en materia de instalaciones eléctricas y su Reglamento de aplicación de 20 de octubre de 1966.

Granada, 22 de marzo de 1972.—El Delegado provincial, por delegación, el Ingeniero Jefe de la Sección de Industria, Vidal Cadenas Esquinas.—2.926-C.

RESOLUCION de la Delegación Provincial de León por la que se hace pública la caducidad de la concesión de explotación minera que se cita.

La Delegación Provincial del Ministerio de Industria en León hace saber que por el excelentísimo señor Ministro del Departamento ha sido caducada, por renuncia de los interesados, la siguiente concesión de explotación minera:

Número: 11.164. Nombre: «Alegre». Mineral: Carbón. Hectáreas: 100. Término municipal: Pedrosa del Rey.

Lo que se hace público para general conocimiento, no declarándose franco y registrable el terreno comprendido en su perímetro por estar afectado en la construcción del pantano de Riaño.

León, 4 de marzo de 1972.—El Delegado provincial, Daniel Vanaclocha.

RESOLUCION de la Delegación Provincial de León por la que se hace pública la caducidad de la concesión de explotación minera que se cita.

La Delegación Provincial del Ministerio de Industria en León hace saber que por el excelentísimo señor Ministro del Departamento ha sido caducada, por renuncia del interesado, la siguiente concesión de explotación minera:

Número: 13.459. Nombre: «Maribel». Mineral: Serpentina. Hectáreas: 20. Término municipal: Páramo del Sil.

Lo que se hace público declarando franco y registrable el terreno comprendido en su perímetro, excepto para sustancias reservadas a favor del Estado, no admitiéndose nuevas solicitudes

hasta transcurridos ocho días hábiles, a partir del siguiente al de esta publicación. Estas solicitudes deberán presentarse de diez a trece treinta horas en esta Delegación Provincial.

León, 4 de marzo de 1972.—El Delegado provincial, Daniel Vanaclocha.

RESOLUCION de la Delegación Provincial de Logroño por la que se autoriza la instalación eléctrica que se cita y se declara la utilidad pública de la misma.

Cumplidos los trámites reglamentarios en el expediente número AT-18.963 incoado en esta Delegación Provincial, a instancia de «Electra de Logroño, S. A.», con domicilio en Logroño, calle Duquesa de la Victoria, 3, solicitando autorización administrativa y declaración de utilidad pública, a los efectos de la imposición de servidumbre de paso de la instalación eléctrica, cuyas características técnicas principales son las siguientes:

Línea eléctrica en Fuenmayor, circuito simple, a 13,2 kV. Tendrá una longitud total de 344 metros, con origen en el apoyo número 12 de la línea al C. T. «Río» y final en la estación transformadora que también se autoriza y posteriormente se describe. Su primer tramo de 284 metros será aéreo con conductores de cable aluminio-acero de 54,6 milímetros cuadrados sobre apoyos de hormigón y el segundo de 80 metros será subterráneo con conductores de cable de cobre de 50 milímetros cuadrados en la forma de cable armado trifásico del tipo RF-3 x 50 de Pirelli.

Estación transformadora denominada «Las Cañas», en Fuenmayor, tipo interior, con transformador trifásico de 250 KVA, de potencia y relación de transformación $13.200/3 \times 230-133$ voltios.

Esta Delegación Provincial, en cumplimiento de lo dispuesto en los Decretos 2617 y 2619/1966, de 20 de octubre; Ley 10/1966, de 18 de marzo; Decreto 1775/1967, de 22 de julio; Ley de 24 de noviembre de 1939; Reglamento de Líneas Eléctricas de Alta Tensión, de 28 de noviembre de 1968, y Reglamento de Estaciones Transformadoras, de 23 de febrero de 1949, ha resuelto:

Autorizar la instalación solicitada y declarar la utilidad pública de la misma a los efectos de la imposición de la servidumbre de paso, en las condiciones, alcance y limitaciones que establece el Reglamento de la Ley 10/1966, aprobado por Decreto 2619/1966.

Logroño, 22 de marzo de 1972.—El Delegado provincial, Ramón Rocher Vaca.—836-D.

RESOLUCION de la Delegación Provincial de Logroño por la que se autoriza la instalación eléctrica que se cita y se declara la utilidad pública de la misma.

Cumplidos los trámites reglamentarios en el expediente número AT-18.952, incoado en esta Delegación Provincial, a instancia de «Electra de Logroño, S. A.», con domicilio en Logroño, calle Duquesa de la Victoria, 3, solicitando autorización administrativa y declaración de utilidad pública a los efectos de la imposición de servidumbre de paso de la instalación eléctrica, cuyas características técnicas principales son las siguientes:

Línea aérea trifásica en San Vicente de la Sonsierra, circuito simple, a 13,2 kV., con conductores de cable aluminio-acero de 74,4 milímetros cuadrados sobre apoyos metálicos y de hormigón. Tendrá una longitud total de 1.706 metros con origen en la Central de San Vicente y final en el apoyo número 85 de la línea «Abalos-límite de provincia con Alava».

Esta Delegación Provincial, en cumplimiento de lo dispuesto en los Decretos 2617 y 2619/1966, de 20 de octubre; Ley 10/1966, de 18 de marzo; Decreto 1775/1967, de 22 de julio; Ley de 24 de noviembre de 1939; Reglamento de Líneas Eléctricas de Alta Tensión, de 28 de noviembre de 1968, y Reglamento de Estaciones Transformadoras, de 23 de febrero de 1949, ha resuelto:

Autorizar la instalación solicitada y declarar la utilidad pública de la misma a los efectos de la imposición de la servidumbre de paso, en las condiciones, alcance y limitaciones que establece el Reglamento de la Ley 10/1966, aprobado por Decreto 2619/1966.

Logroño, 22 de marzo de 1972.—El Delegado provincial, Ramón Rocher Vaca.—837-D.

RESOLUCION de la Delegación Provincial de Santa Cruz de Tenerife por la que se autoriza el establecimiento de la instalación eléctrica que se cita.

Visto el expediente incoado en la Sección de Industria de esta Delegación Provincial del Ministerio de Industria de Santa Cruz de Tenerife, a petición de «Unión Eléctrica de Canarias, S. A.», con domicilio en esta capital, solicitando autoriza-